
第６回安全･調査委員会報告書 

 

日時：令和 7 年 4 月 27 日（日） 

場所：福岡県中小企業振興センター 

出席者：久保、村上、下原、髙田、中村、永田  計 6 名 

 

1. 報告事項 

令和６年度の委員会総評及び令和７年度の申し送りについて 

別添「〔 安全・調査 〕委員会の活動内容と申し送り事項」のとおり。 

2. 協議事項 

(ア) PTA 役員研修会の反省について 

・机の移動が大変だった。 

・本研修会は新年度に役員をする会員が対象であるが、4 月開催の場合、各単 P において新役

員との連携が難しく、また、新役員も参加の有無や必要性が不明な状態であると思われること

から開催時期の検討が必要では。 

・受講者獲得のための広報を充実していただきたい。 

・第 3 部会は講義形式であったが、グループディスカッションを取り入れることも検討する。 

・任意加入に関する研修は今後も必要だと感じた。研修を続けることで加入者の増加につなが

ると感じた。 

(イ) 学ビバ‼FUKUOKA２０２５福岡県大会の申し送り事項について 

 上記報告事項「〔 安全・調査 〕委員会の活動内容と申し送り事項」のとおり。 

３．その他 

  本委員会に置いては、委員会終了後に毎回懇親会を開催できたことにより、コミュニケーションを

とることができ、信頼関係と強い絆を築くことができました。これにより委員会でスムーズな議事と

意見を出しやすい雰囲気が構築でき、役員研修会の大成功につながりました。本委員会を通じて、チ

ームがまとまるために必要な事、懇親会の重要性等を強く痛感し、私自身も大きく成長することがで

きました。ありがとうございました。 

 次回会議  完結  


